

Dänemark

## E-Government-Portal gut besucht

**[19.09.2014] Die dänische E-Government-Plattform Borger.dk wird von den Bürgern rege genutzt. Im ersten Halbjahr 2014 konnten rund 7,5 Millionen Seitenaufrufe verzeichnet werden.**

Die Sommermonate haben die Dänen laut der Digitalisierungsbehörde des Landes nicht davon abgehalten, das E-Government-Portal Borger.dk aufzusuchen. So habe die Website alleine im Juli 2014 mehr als eine Million Seitenaufrufe verzeichnet. Insgesamt wurde die Plattform in den ersten sechs Monaten dieses Jahres mehr als 7,5 Millionen Mal besucht. Wie die Digitalisierungsbehörde weiter mitteilt, wird in diesem Jahr erneut ein Wettbewerb gestartet, um zu ermitteln, welche Kommune die meisten Bürger dazu bewegen kann, sich für den E-Mail-Service Digital Post der dänischen Regierung zu registrieren. Digital Post wird ab dem 1. November für alle Bürger ab 15 Jahren verpflichtend sein. Wer nicht über die Möglichkeit verfügt, elektronische Nachrichten zu empfangen, kann eine Ausnahme beantragen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Bürgerservice, Dänemark, International